



‘Die Musik lässt dich niemals los’ eine Feststellung die sicher jeder Musiker mit Helmut Hussler teilen kann. Mit 14 Jahren bekam er sein erstes Instrument, eine Gitarre, geschenkt. Mit diesem Instrument machte er die ersten musikalischen Gehversuche und studierte nach und nach Lieder und Schlager z.B. von den Flippers, Elvis Presley usw. ein. Mit 16 wurde die erste Band mit dem Namen ‘Easy Birds’ gegründet. Von da an wusste er, dass ihn die Musik immer begleiten wird. Nachdem sich die Bandmitglieder zum Teil beruflich und familiär neu orientierten wurde die Band schließlich aufgelöst.

1981 war er Gründungsmitglied der Tanzband ‘Happy Sound’ in Graz, wo er mehr als 30 Jahre als Sänger und Keyboarder mitwirkte. Das Repertoire umfasste Schlager, Evergreens aber auch volkstümliche Musik. Mit diesem Mix konnte die Band große Erfolge weit über die steirischen Grenzen hinaus erzielen. In dieser Zeit wurden auch

mehrere Tonträger produziert wo Helmut auch als Texter und Komponist tätig war. Im Herbst 2023 orientierte sich Helmut Hussler neu und ist nun als Schlagersänger solo unterwegs. Mittlerweile wurden drei Single CD`s , das Debütalbum´ Jetzt oder nie´ sowie 3 Musikvideos, produziert von Dominik Hemmer, veröffentlicht. Mit dem Titel ´Ab heute bist du frei´, den er bereits 1990 komponiert hat, konnten bereits große Erfolge erzielt werden. Aber auch Lieder wie ´Ich will sie immer noch´, ´Purer Wahnsinn´, ´Das hätt ich nie geahnt´ oder ´Du lochst so liab´ aus den Debütalbum finden beim Publikum großen Gefallen. Mit seinem umfangreichen Repertoire an tanzbarer Musik, seinen eigenen Liedern und seiner stimmungsvollen emotionalen Präsenz wird jede Veranstaltung zu einem Erlebnis. Wegen seiner unverkennbaren Art aufzutreten wird er in Insiderkreisen auch ´Gentleman des Schlagers´ genannt.

HUSSLER